



Tras destrucción por Kay San Felipe analiza proyectos de reconstrucción

Luego de las tormentas por el huracán Kay y las tormentas del pasado mes de septiembre, varias zonas de San Felipe fueron declaradas como afectadas por desastre natural y aplicaron para la reconstrucción con fondos del gobierno estatal y federal.

José Luis Dagnino López, presidente del Concejo Fundacional de San Felipe, señaló que a pesar de los daños, se abocaron a la limpieza y rehabilitación parcial del puerto para no detener la actividad turística, uno de los principales recursos que dan vida al nuevo municipio.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Tras-destruccion-por-Kay-San-Felipe-analiza-proyectos-de-reconstruccion-20221110-0001.html>